
                                                                                                   

Grupo Municipal Unidas Podemos Izquierda Unida-Verdes Equo

PREGUNTA (PARA RESPUESTA ESCRITA) QUE PRESENTA AURELIA GARCÍA
MUÑOZ, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL  UNIDAS PODEMOS IZQUIERDA
UNIDA-VERDES EQUO, DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA, SOBRE
PLAZA DE LA CALLE SOR FRANCISCA ARMENDÁRIZ. 

MOTIVACIÓN DE LA PREGUNTA

Tras visitar la nueva plaza de la calle Sor Francisca Armendáriz que la alcaldesa Ana
Belén Castejón da por terminada, hemos podido comprobar que la inversión de casi 500
mil euros ha dado como resultado una plaza y un parque que no cuentan con zonas de
sombra, con bancos que a pocos días de su inauguración están desportillados, lo que
indica que los materiales utilizados no eran los adecuados, y un parque infantil con arena
en lugar de suelo de goma, lo que evitaría encharcamientos y barro en el área de juegos.

Por lo expuesto elevo al Pleno la siguiente

PREGUNTA:

1- ¿Tiene previsto el Gobierno dotar de mecanismos de sombra a la plaza para que los
vecinos puedan disfrutarla y en cuánto se incrementaría en su caso el valor final de esta
inversión municipal?

En Cartagena, a 2 de febrero de 2021.

Fdo.: Aurelia García Muñoz
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